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日時：令和５年８月２２日（火） １０:３０～１２：３０ 

場所：松本理容美容専門学校 



第１回教育課程編成委員会 報告書 

日 時：令和５年８月２２日（火）１０：３０～１２：３０ 

場 所：松本理容美容専門学校 校長室 

出席者：イーキュア株式会社 福盛 二郎 

    ニコ ヘアデザイン 石田 晃教先生 

    小原校長先生  小口教務主任  平林 主任 

 

議事 

１，校長挨拶 

２，編成委員の紹介及び概要説明 （職掌実践専門課程の資料を参照の上） 

（校長より）  

職業実践専門課程において、自己評価、学校関係者評価、教育課程編成と職業教育を取り入れていく上で

会議、報告、意県等をいただきながら、より良いものにしていけるようにしていく。各委員任期は３年間

で、２クルーお願いしていきたい。またその中でアドバイスをいただき、より良い学校にしていきたいと

思う。 

 

３，２０２３年度 自己評価について 

・中間実施報告（資料１） 

・実施報告、提案（別紙１） 

 （基準１）（基準２）について 

・福盛先生   先生たちが、先生たちを生徒と同様に育てる組織づくりへの取り組みが、学校教育にお

いても重要である。どんな事も結果だけなくプロセスを大切にし、評価をしていくことも大切である。 

・石田先生  学校もサロンも同じですが、その人をどう活かしていくか、資格等含め強みを生かし、枠

にはまるだけでなく育てていくかは、課題だと思う。 

（基準３、４、５、6）について 

・ 福盛先生  授業のオンラインは公立学校においても下火になってきている。今後の  

 授業外の面はオンライン化していける面は上手に活用していくことも大事。 

また、子離れできない親がふえてきているので、学校側の対応も大変だと感じる 

・石田先生 サロンにおいて、親御さんと話をするよりも、スタッフと家庭環境の話などを聞きなが

ら、個々の思いなどを確認している。 

（基準 ７） 

 ・・福盛先生  ネット出願の対応はいいことである。今後、ＨＰの内容を検討し、時代と共により分か

りやすく見やすい内容にバージョンアップさせていく必要がある 

 

４，２０２２年度卒業生就職先一覧 （別紙） 

校長より  個人情報管理もあるので、取り扱いには注意をしていただきたい。 

 



５. 職業実践専門課程、選択科目（資料２） 

  ・・福盛先生 内容も含め、より実践的になっている。学校としての売りとしてどのようにアピールを

していくか、より学校の魅力として発信できる体制を構築していく必要がある 

 

□ 福盛委員からの提案と総括 

学校の内容はかなり工夫された取り組みがされている。低位の生徒の引き上げも大切ではあるが、全

体の６割になる中間層の満足度をこれからいかに上げていくかが、今後の課題となってくる 

□ 石田委員からの提案と総括 

・ 生徒のフォローもですが、先生方の負担も多く感じるので、若い先生を育てていく上でも先生方へ

のケアもこれから大切になってくる。 

・社会人として人として、きちんとした対応ができる人材が求められている。マナー等形だけでなく、

身につけられるような指導も大切になる 

 

 

次回 第２回教育課程編成委員会 

     令和６年３月１１日（月）１０：３０～ 


